

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 31. Mai 2022

Demonstration gegen Ukraine-Krieg als Höhepunkt

Jahreshauptversammlung des SPD Mainhausen / Live-Chats als neues Format

Auf ein ereignisreiches Jahr – trotz aller Corona-Beschränkungen – hat die SPD in Mainhausen bei ihrer Jahreshauptversammlung zurückgeblickt. Die beiden Vorsitzenden Katja Jochum und Harald Hofmann berichteten vor den Mitgliedern vor allem über die Neuigkeiten in der Vorstandsarbeit: Unter anderem haben sie mit sogenannten Live-Chats ein neues Internet-Format eingeführt, das der unkomplizierten Information der Mitglieder dienen soll. Künftig sollten die Live-Chats mit Interviews etwa des Bürgermeisters oder der Fraktionsvorsitzenden allen Bürgern zugänglich sein.



Auf dem Programm standen zudem zwei Radtouren mit Besichtigungen und die Ehrungen für langjährige Parteimitglieder, die erstmals in einer gesonderten Veranstaltung am Vereinsheim am Main gefeiert wurden. „Eine besondere Überraschung ist uns an diesem Abend mit der Ernennung unserer Vorgängerin Gisela Schobbe zur Ehrenvorsitzenden gelungen“, berichtet Harald Hofmann. „Wir sind auch stolz darauf, dass es uns wieder gelungen ist, im Dezember rund 500 Nikolaustütchen für Mainhäuser Kinder zu packen und vor die Haustür zu stellen. Das ist kleiner Kraftakt, aber eine große Freude“, sagt Hofmann weiter.

Das Highlight der politischen Arbeit war jedoch die Demonstration gegen den Ukraine-Krieg am Aschermittwoch gemeinsam mit den SPD Ortsvereinen Hainburg und Seligenstadt auf dem Seligenstädter Marktplatz gewesen. Nach Angaben der Polizei waren damals zwischen 800 und 1.000 Menschen zum Marktplatz gekommen.

Einen ganz besonderen und wahrscheinlich einmaligen Bericht durften die anwesenden Mitglieder mit dem 50. Kassenbericht von Dieter Jahn verfolgen. Zu diesem besonderen Jubiläum fand im März im corona-bedingt kleinen Kreis bereits eine Ehrungsfeier mit dem Vorsitzenden des SPD Bezirkes Hessen-Süd Kaweh Mansoori und dem ~~Unterbezirksvorsitzenden der SPD im Kreis Offenbach Halil Öztas statt.~~ „Gemeinsam mit Dieter Jahn und seinen politischen Wegbegleiterinnen und Wegbegleitern werden wir dieses Ereignis im Sommer gebührend feiern“, kündigt die Co-Vorsitzenden Katja Jochum an.

In den weiteren Berichten informierten zunächst Bürgermeister Frank Simon und anschließend der Fraktionsgeschäftsführer Marco Schreiner über den Stand der politischen Arbeit.

Auf Antrag der Revisoren erfolgte die einstimmige Entlastung des Vorstandes und mit Reinhard Kasbohm wurde ein neues Mitglied zum neunten Revisor gewählt. Zum Abschluss der Sitzung blieb Zeit für eine ausführliche Diskussion zu politischen Themen von der Frage „Wo steht die SPD im Ukraine Krieg?“ bis zum Austausch über die Arbeit in der Bundesregierung. „Uns ist es wichtig in jeder Sitzung Raum für die politische Diskussion zu bieten. Denn das macht in unseren Augen die Parteilarbeit an der Basis im Ortsverein aus“, so die beiden Vorsitzenden in ihrem Resümee.

Auf dem Bild: Vorstand der SPD Mainhausen mit den beiden Neumitgliedern

vlnr: Michael Jochum, Frank Kollmus, Dieter Jahn, Alexandra Kollmus, Marco Schreiner, Katja Jochum, Harald Hofmann, Reinhard Kasbohm, David Uhly, Peter Triefenbach, Michael W. Buhr.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen